
 
 
Stadt Halle (Saale)       06. Dezember2016 
Geschäftsbereich II 
Stadtentwicklung und Umwelt 
 
 
Beschlusskontrolle des Ausschusses für Ordnung und Umweltangelegenheiten 
Prüfauftrag aus der Sitzung am 10.11.2016 
Anfrage Herr Aldag zur Franz-Andres-Straße  
TOP: Ö 8.8 
 
 
Frage: 
Im Bereich Franz-Andres-Straße und Adam-Kuckhoff-Straße sowie Heinrich- und-
Thomas-Mann-Straße  wurde eine Fußgängerampel aufgestellt, welche über das 
Wochenende wieder abgebaut und neu aufgestellt wurde.  Welche Maßnahme gibt es 
dort, dass dort eine Ampel ausgestellt wurde? 
 
 
Im Bereich Martha-Brautzsch-Straße führen die Versorgungsunternehmen Tiefbauarbeiten 
durch, die eine Vollsperrung der Straße erforderlich machen. Es wurde davon ausgegangen, 
dass Fahrzeuge verstärkt auf die Nebenstraßen ausweichen. Im Rahmen der 
Gehwegsicherung für Schulkinder der nahegelegenen Schule wurde mit der Schulleitung  
abgestimmt, vorübergehend eine Ampelanlage im Probebetrieb zu stellen. 
 
 
 
 
Uwe Stäglin 
Beigeordneter  


